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① 政治と金の問題をどう認識しているのか

②
本町も、各種施策決定にもっと町民の声を聞き、町民を参加
させ、事業仕分け会議のような制度を導入してはどうか

③
蓼池、前目方面に役場の支所を設置して町民のサービス向上
を図ってはどうか

④ 植木地区体育館建設の要望についてはどう考えているか

① 勝岡教職員住宅跡地の処分について

② 宮下団地の空き地対策は

2 平成２２年度予算編成について ①
２１年度補正予算において、宮村小、梶山小、三股小の体育館
の体育館設計が実施されたが、３小学校とも体育館建設の予
算は計上出来るのか

① 執行部と議会の役割分担（２元政治）について問う

② １１月１３日の朝日新聞社報道について

① 選挙とお金の問題について

② 明るい選挙への啓発活動について

① 業務量に見合った適正な人員配置がなされているか

②
係内の業務連携フォロー体制ができているのか。仕事のストレ
スで精神的負担が増えて、休んでいる人が多くなったと聞くが、
その対応の見直しは考えているのか

③
委託を検討している業務と、委託した業務の見直しを検討してい
る業務について

① ごみを減らすための工夫をどう考えていくのか

② 住民の環境問題の学習について

③ 生ごみのリサイクルの取り組みについて

1 農業振興の基本姿勢について ①
本町の基幹産業である農業の後継者支援対策として、一村
一品づくりは以前からの重要課題であるが、現在の状況は
どうなっているのか伺う

2 町長の政治姿勢について ①
来年９月は町長の任期満了であるが、再選を目指されるのか
伺う

①
需用費、特に消耗品の予算が年々減少している。教室や
家庭への連絡等で、特に紙によることが多いが、必要な予
算の拡充をする考えはないか

②
消耗品と備品の基準が低すぎる。１万円以下を消耗品で
の購入にする考えはないか

2 教育環境の整備について ①
児童の通学時の服装が私服となっているが、貧富の差が表
われない、制服にする考えはないか

教　　育
委員長

3 ごみの資源化対策について ①

燃やせるゴミが、旧山田町に移転した場合は、ゴミ収集車は
大変な長距離を輸送することになる。生ゴミの発生を抑制し
焼却処理料を抑えるため、し尿と合わせて資源化を推進する
考えはないか

町　長

① 地域住民との懇談の場づくりについて

② 町民参画の「自治基本条例」の制定作りを検討しているのか

① 問題解決のための体制づくりについて

② 生徒の「うつ病」の現状と対策について

6 池田　克子

1
町の活性化対策について
（協働参画のまちづくり）

町　長

2 学校問題対策について 教育長

4 中石　高男 町　長

5 指宿秋廣

1 教育予算の拡充について 町　長

3 上西　祐子

1 町長の政治姿勢について

町　長

2 行政改革見直しについて

3 ごみ問題について

町　長

3 町長の政治姿勢について

1 山中　則夫

2 財部　一男

1 町有財産について

1 町長の政治姿勢について
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